FLASH n° 214 – Décembre 2022

Visite de l'ExceLab de Safran Landing Systems à Vélizy le mardi 17 janvier 2023 à 10 :30h RDV : 10h15 au poste de sécurité du site

L'ExceLAB est le laboratoire d'excellence où sont testés les systèmes de Safran Landing Systems qui assurent les fonctions de freinage, d'extension/rétraction des trains, d'orientation des roues, de contrôle de l'état de santé global des systèmes ou encore de roulage électrique (e-taxi).



Il a été inauguré le 5 octobre 2022 en présence de d'Alexandra Dublanche, Vice-Présidente de la région Ilede-France, Ross McInnes, Président du Conseil d'Administration de Safran, Olivier Andriès, Directeur Général de Safran et Cédric Goubet, Président de Safran Landing Systems.

Pour plus d'information, se reporter au communiqué de presse https://www.safran-group.com/fr/espace-presse/safran-inaugure-excelab-laboratoire-excellence-40-dedie-aux-essais-ses-systemes-atterrissage-2022-10-05

La visite est réservée aux membres de l'ACAM et est limitée aux 15 premiers inscrits.

Merci de vous s'inscrire par mail à l'adresse frederic crancee@hotmail.com